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Che cosa strana vivere in un periodo storico in cui le stesse Parrocchie non dialogano tra loro, e
la competizione si gioca sulle bellezze esteriori, piuttosto che sulle opere di bene e sull’unione
tra le genti.

  

Mutui accesi per ammodernare…la Casa del Signore?.....

  

Lui vive in noi e per noi, dentro di noi, è quella la Sua Casa.

  

Noi siamo fatti a Sua Immagine e somiglianza, non è così ?

  

Oggi che siamo noi a soffrire la fame, ad avere necessità per i nostri figli, Suoi figli, per tornare
a sorridere alla Vita, non possiamo mangiare il cemento o l’oro, ed è quindi giunto il momento di
ritornare al Vangelo della strada, tra la gente, in mezzo a noi, per comprendere tutti che solo
unendoci riusciremo a riportare in mezzo alle piazze la Sua Parola.

  

Mi piace chiudere questa breve riflessione “arrogante” con qualcosa che tutti conosciamo (
quando vogliamo ) :

  

Perché osservi la pagliuzza nell'occhio del tuo fratello, mentre non ti accorgi della trave
che hai nel tuo occhio?

  

Buona Vita!!!
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